
GP-RIM-1268/2022
Sorocaba, 04 de julho de 2022

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1414/2022,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações

sobre  a  possibilidade  de  melhorias  nas  faixas  de  pedestres  próximas  às  estações  do  BRT,

informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria de Mobilidade:

1) As faixas de travessia nas estações BRT foram implantadas com a devida

segurança. Contudo, o setor de Engenharia de Tráfego tem observado as condições de segurança

das mesmas e, caso necessário, serão adotadas medidas complementares para manter a segurança

viária adequada.

2) Não há projeto desenvolvido contemplando o dispositivo citado na ementa

deste Requerimento. Neste sentido, o pedido foi anotado e será objeto de estudo técnico do setor

de Engenharia de Tráfego, especializado em semáforos para pedestres.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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